

戸畑中央小 №8 R2.11.25

学校だより

発行者 校長 新森修二

 仲間
 貢献

 自律・自立

 尊敬
 感謝

自然教室に行きました。

11月6日(金)に、5年生が自然教室に行きました。場所は、玄海青年の家です。 これまで自然教室は、1泊2日の日程で行われていました。

しかし、本年度は新型コロナウイルスの影響で宿泊が出来ず、1日での実施となりました。

プログラムは、「アンダルシア姫を救え(フィールドワーク)」と「レザークラフト作り」です。

「アンダルシア姫を救え」は、グループで協力しながらグリーンパーク内を巡り、問題を解く活動です。戸畑中央小学校の子ども達を見ていつも思うことですが、子ども達は本当に優しく真面目で、仲間を大切にします。わがままをすることがとても少ないです。どのグループも協力しながら、楽しく活動していました。

昼食後は、レザークラフト作りです。

下絵を考えてきていたため、みんなスムーズに取り組むことができていました。はやい子は、あっと 言う間に仕上げ、友達を手伝っていました。大切な思い出の品ができたようです。

子ども達の感想です。学びの姿を見ることができると思います。

「今日1日で2つのことを学びました。一つめは「協力」です。仲間を大切にしていたからできたことだと思います。二つめは、「仲間の大切さ」です。ウォークラリーなどは、仲間がいたからこそできたのだと思います。」

「自然教室に行って、とても成長したと思いました。それは、リーダーとしてきちんと責任をもつことができたからです。今まで人前で発言することが得意じゃなかったけど、慣れてきました。」

創立20周年記念フェスタを楽しみました。

11月12日 (木)、13日 (金) に創立20周年記念フェスタが開かれました。今回は密を避けるため、1日目の1・2校時に1年生、3・4校時に3年生というように、各学年が分かれて楽しめるようにしました。

内容は、「脱出の館(暗闇迷路)」「VR体験」「射的・輪投げ」など8つのコーナーがありました。また、「20歳のちゅうおう・戸畑の歴史(ポスターセッション)」もありました。

どれも、創立記念事業実行委員会の方やPTA委員さんのお力を借りながら、6年生が主体となって用意してくれたものです。

当日は、ワクワクしすぎて、ハイテンションなまま登校する下級生の姿も見られました。

どのコーナーも盛況で、とても盛り上がっていました。ポスターセッションも、よく準備されており、6年生のやる気を感じました。以下は、6年生の感想です。

「僕がこのコーナーをしてよかったのは、『おにいちゃんすごく楽しかったよ』『ありがとうございます』

などの喜びの言葉や感謝の言葉をもらったことです。やって よかったなと思いました。」

「6年生としての初めての大仕事を成功させられて本当にうれてかったです。」

「ポスターセッションでは、12回以上話したのできつかったです。この努力を次の6年生(今の5年生)に伝えられたならなと思いました。」

6年生だけでなく、すべての子ども達にとってよい学びや 思い出になったと思います。

実行委員会及びPTA委員の皆さんに感謝申し上げます。



12月の行事予定

- 1日(火)スクールカウンセラー来校
- 2日(水)20周年記念コンサート 6年
- 3日(木)委員会活動
- 7日(月) 持久走週間(~18日まで)
- 8日(火)スクールカウンセラー来校
- 10日(木)クラブ活動
- 15日(火)スクールカウンセラー来校
- 16日(水)個人懇談会(~18日まで)
- 22日(火)給食終了
- 23日(水) 4校時まで授業(~25日まで)
- ※12月26日(土)~1月4日(月)まで冬休みとなります。
- ※1月5日(火)から学校が始まります。
- ※1月の給食開始は12日(火)です。それまでは、4校時までの授業となります。